



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>370 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82563128</b>
Prix	<b>3 500 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Une magnifique villa contemporaine, située dans un quartier résidentiel de Mougins et bénéficiant d'une vue panoramique sur la baie de Cannes. En position dominante avec un terrain de 2130m<sup>2</sup>, elle bénéficie d'une exposition sud-ouest. Cette villa entièrement domotisée et climatisée d'une superficie de 370m<sup>2</sup>, se compose de 3 niveaux et présente des prestations haut de gamme. Toutes les pièces ont une superbe vue mer ! Au niveau principal, un grand séjour qui donne sur une belle terrasse vue mer et cuisine américaine ouverte. Deux chambres avec salle d'eau et dressings. A l'étage vous allez ...

*A magnificent contemporary villa, located in a residential area of Mougins and enjoying a panoramic view of the bay of Cannes. In a dominant position with a plot of 2130m<sup>2</sup>, it benefits from a south-west exposure. This fully automated and air-conditioned villa with an area of 370m<sup>2</sup>, is made up of 3 levels and offers top-of-the-range services. All rooms have a superb sea view! On the main level, a large living room which opens onto a beautiful terrace with sea view and an open American kitchen. Two bedrooms with bathroom and dressing rooms. Upstairs you will find three beautiful suites, always ...*

## **AGENCE DE LA PRESQU'ILE**

3-5 Boulevard Maréchal Joffre - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

